

# La famille Schlibs : une dynastie de potiers

- Né en **1790**, originaire de Lebus en Silésie, le jeune Antoine Schlibs arrive en 1814 en Savoie et s'établit à Saint-Thibaud de Couz puis à Vimines au lieu-dit « Le Creux ».



Louise Schlibs. 1809-1873

- **1829** : Mariage avec Louise Thonon issue d'une famille de potiers.

- **1832** : Installation de la famille Schlibs à Cognin au 55 route de Lyon.

- **1839** : incendie de l'atelier, immédiatement reconstruit.

- **1854** : Décès d'Antoine. Louise va diriger seule d'entreprise jusqu'en 1870.

- **1859** : Elle fait construire un nouvel atelier. Ce sera au 5 rue de la Poterie. La maison actuelle.

- **1870 – 1907** : ses deux fils, François, puis Antoine lui succèdent.

- **1907 – 1943** : Jean-Marie, fils d'Antoine est à la tête de l'entreprise. C'est lui l'inventeur du fameux « bleu Schlibs ». Il reçoit la médaille de bronze à l'exposition artisanale de Grenoble en 1942.

-**1943- 1969** : Aimé son fils, dirige l'entreprise. Il accompagne le déclin de la poterie traditionnelle, remplacée par la production industrielle.

Le regretté Georges, son fils, est un des membres fondateurs de l'association Cognin Eau Vivante et Marie-Aimée, sa fille, est actuellement une adhérente très active de ce groupe.

*Georges Schlibs (cliché pris en 2007)*

